

硬式野球部 部紹介

硬式野球部は岡山県を代表する名門で、1941年創部80周年を迎え、1950年代後半から1970年代まで岡山東商業と共に、2強時代を築き上げた。県内トップクラスで常に甲子園を意識したチーム作りにおいて歴史と伝統を受け継ぎ**甲子園出場 春10回・夏9回甲子園にて通算成績25勝、国体4回・明治神宮1回**の甲子園勝利数県下No.1で、新たな革新時代、新たな歴史を刻もうとしている。

倉敷工高 硬式野球部 指導理念

- ・野球部員は、部員である前に倉工生徒である。(規則正しい学校生活と勉強と野球の両立する集団)
- ・野球部員は、**倫理**(人を学ぶ)・**共生**(人と学ぶ)・**感性**(人から学ぶ)集団である。
- ・野球部員は、夢・希望・感動を与えられる集団にて**甲子園出場**及び**日本一**を目指す。
- ・野球部員は、野球を通じて、**心作り・責任感・使命感・満足感・達成感・忍耐強さ**を養う集団である。
- ・野球部員は、**目的・目標**を明確に**高校野球の道から人生という道**に繋げる。

部活動意義・目的

①社会に通用する人材育成

社会性を身につけ、道德意識を高めることで、社会に通用する人間の基盤を作ると共に『夢』『目標』を設定して常に**自分で考え、自分で行動しそのプロセス(PDCA)を大切にし、努力と工夫を継続する力**。

②自立、自律型 ・ 自発型 ・ 感動型人間育成

高校野球道から人生の道へ自分で立ち律し、発案し動き、感じる能力をあげ感性を磨き、感じて動く『感動型人間』の育成。価値観をあげ私利私欲でなく『世のため・人のため』という心の器作り・心作りをする。

③郷土岡山から日本一への挑戦 ・ 甲子園出場

日本一 ・ 甲子園出場において、見ている方々に**夢・希望・感動**を与えられる**高校球児育成**

目 標

人 間 自立、自律型人間・自発型人間・感動型人間育成

『夢と志が人生を創る』

野 球

郷土岡山から、日本一

~高校野球で、夢・希望・感動を与える球児に~